

Premier podium S1 Championnat suisse Mathieu Romanens



Team Lucky Motos

De Gauche à droite Julien Haengelli, Tschupp Raoul, Mathieu Romanens

Lors de la manche du Championnat suisse de Supermoto, superbement bien organisée pour la première fois à Ambri, sur l'ancien aéroport militaire, le pilote du Championnat Valaisan FMVs Mathieu Romanens, du team Lucky Motos, monte pour la première fois sur le podium en S1 Prestige.

« La progression de ce garçon de 19 ans est vraiment incroyable », estime Stéphane Demière, du team Lucky Motos.

Classé troisièmes dans les deux manches et le meilleur temps en course semblent lui donner raison.



Mathieu Romanens pilote du Championnat Valaisan Team Lucky Moto.



Mike Eichenberger, pilote du Team Lucky Motos dans la catégorie S2 Challenger, a moins de chance : bien classé sur la grille de départ, il est percuté par l'arrière lors du tour de chauffe de la première manche. Sa moto étant inutilisable, une grande solidarité entre pilotes s'organise et un concurrent lui prête une moto pour qu'il puisse participer à la deuxième manche. Mais avec une moto qu'il n'avait jamais pilotée, pas de miracle : il termine à une honorable 21e place.



Gregory Monnet, pilote de S4 Promo, du Championnat Valaisan FMVs continue son apprentissage avec deux 18e places dans les deux manches et une 20e place lors des qualifications. Il finit 21e au classement journalier.